

Vella, 27. Juni 2014

Medienmitteilung

Schweizerischen Alpwirtschaftlichen Verbandes SAV wählte neuen Präsident

Der Nationalrat und Bergbauer Erich von Siebenthal wird neuer Präsident des Schweizerischen Alpwirtschaftlichen Verbandes SAV. Moritz Schwery, Leiter des Landwirtschaftszentrums in Visp ist neu im SAV Vorstand.

Nach acht Jahren tritt der amtierende Nationalrat Hansjörg Hassler von seinem Amt als Präsident des Schweizerischen Alpwirtschaftlichen Verbandes zurück. Als Präsident des Bündner Bauernverbands und Vorstandsmitglied des Schweizer Bauernverbandes prägte Hansjörg Hassler die Ausgestaltung der jüngsten Agrarpolitik entscheidend mit. Hassler schaffte es, die Anliegen der Bergland- und insbesondere der Alpwirtschaft überzeugend zu vertreten und Mehrheit zu finden.

Mit dem Berner Nationalrat aus Gstaad Erich von Siebenthal übernimmt ein Landwirt und Älpler das Präsidium. Erich von Siebenthal setzt sich im Parlament für die Verbesserung der Rahmenbedingungen in den Berggebieten ein. Als aktiver Älpler kennt er die heutigen und zukünftigen Herausforderungen der Alpwirtschaft aus erster Hand. Mit Moritz Schwery wählt die SAV Hauptversammlung einen Experten auf dem Gebiet der Schafalpfung in den Vorstand. Seit 2005 ist er Leiter des Landwirtschaftszentrums in Visp und gleichzeitig Leiter des zentrumseigenen Landwirtschaftsbetriebes. Zudem leitet er das Kompetenzzentrum für Kleinwiederkäuer und Mutterkuhhaltung. Er koordiniert den Herdenschutz im Oberwallis.

Weitere Information: Jörg Beck, Geschäftsführer SAV Tel. 076 549 69 46